
Председателю ВС РК 

Ж. Асанову 

 

От Нуртазиной С.Ж. 
 

Благодарственное письмо!  

 

Хочу поблагодарить судебную коллегию по гражданским делам 

Актюбинского областного суда в составе председательствующего судьи Е.К. 

Канапиева. 

Судебную коллегию по гражданским делам Актюбинского областного 

суда в составе председательствующего судьи Е.К. Канапиева за справедливое 

рассмотрение апелляционной жалобы по гражданскому делу по иску 

У.Агниязовой к Р.Куаткалиевой о взыскании сумму задолженности по 

расписке (дело №1599-20-00-2а/380 от 05.05.2020 года).  

Если честно при отправке апелляционной жалобы я почему-то была 

уверенна, что решение суда первой инстанции останется без изменений. Так, 

как решение суда первой инстанции было вынесено незаконно и не 

обоснованно. Я полагала, что если суд первой инстанции выносит такое 

незаконное решение, значит со стороны областного суда есть такая 

поддержка… Я была к этому готова, и надежда оставалась только на 

вышестоящий орган в ВС РК.  

Однако Я ошиблась! 

Судебная коллегия по гражданским делам Актюбинского областного 

суда в составе председательствующего судьи Е.К. Канапиева - всесторонне 

изучив доводы апелляционной жалобы вынес законное, обоснованное 

постановление об изменении решения суда первой инстанции.    

Вы даже не представляете, как мне было приятно и как я была рада, что 

апелляционная инстанция – на стороне объективности и справедливости!!!  

 Я, конечно, прекрасно понимаю, что для любого судьи – «Изменение и 

отмена» это как бы большой минус… Поэтому хотелось бы, чтобы судебные 

акты выносились законно, всесторонне рассмотрены, объективны, чтобы 

никому не было обидно. Конечно, есть и проигравшая сторона. Но когда 

выносится законный, объективный судебный акт тогда и проигрыш можно 

принять спокойно. Бывают случаи, когда и проигравшая сторона бывает 

благодарна.  

У меня всегда был один вопрос: «Почему судья не может отстоять 

вынесенный им судебный акт» (не в тему, но был один судебный акт 

справедливо вынесенный, где прокуратура в судебном заседании первой 

инстанции дал одно заключение и поменял мнение подав апелляционный 

протест, на основании которого Апелляционная коллегия изменил судебный 

акт суда первой инстанции… Обидно) 

На основании вышеизложенного прошу Вас как ни будь, в отчетный 

период либо на совещаниях по благодарить судебную коллегию по 

гражданским делам Актюбинского областного суда в составе 



председательствующего судьи Е.К. Канапиева от имени «Сторон» путем 

пожатия рук! И передать мои слова: «Алла разы болсын, кәсібіңізден тек 

абырой, береке және де екі дүниенің бақытын көруді жазсын Аллахым»!     

Я сама лично никогда не работала в городе Актобе, то есть никого и не 

знаю, так как не сталкивалась и в семье нет государственных служащих. 

Приехала в декретный отпуск уже как 2 года, побыть рядом с родными и 

начала практиковаться (не то, чтобы судьей, я даже секретарей не знаю). А 

вообще «взыскание по расписке» - я так полагаю, что сложная категория так, 

как сторона ответчика (должник) бывает беспомощным, глуповатым, деньги 

возвращают на руки в ответ, не получив расписки о возвращении, либо через 

терминал (где не указываются данные отправителя), отправляют на те 

данные, который указывает истец (взыскатель) и это все потому, что не 

первый год знакомы.  

Всем судьям РК желаю терпения! Не легко быть судьей, хотя судья тоже 

чей-то сын, дочь, отец, мать… И все, что делают они (намерение), 

возвратится бумерангом, может быть не им самим, а их детям, близким.  

Поэтому, хочу, чтобы Вы могли гордиться судьями! Чтобы было 

побольше благодарственных писем. Дело в принципе не письме, главное, что 

Аллах видит и слышит – намерение, справедливость и благодарность! Но 

благодарственное письмо – это приятно и думаю диалог с народом!     

 На прямую отправлять благодарственное письмо в Актюбинский 

областной суд не посчитала нужным (вдруг не поймут, в плане того, что я 

могу участвовать стороной на судебных процессах). 

Спасибо большое за понимание и заранее благодарю!  

           

С уважением: 

Нуртазина С.Ж. 

01.06.2020 года. 


